

18.06.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schüler\*innen,

heute möchten wir uns mit sehr guten Nachrichten aus dem Kultusministerium an Sie und euch wenden. Es gibt Neuerungen zum Thema Maskenpflicht!

Ab Montag, dem 21.6.2021 müssen im Freien unter einer Inzidenz von 50 keine Masken mehr getragen werden.

Ab einer Inzidenz von unter 35 und dem gleichzeitigen Umstand, dass es an der Schule seit zwei Wochen keinen Coronafall gab, muss auch in den Unterrichtsräumen keine Maske mehr getragen werden.

Für den Schwarzwald-Baar-Kreis und auch für die Zinzendorfschulen treffen beide Bedingungen zu, womit bereits **ab Montag im Klassenzimmer und auf dem Schulhof keine Maskenpflicht mehr besteht.**

**Unabhängig davon gelten allerdings die anderen Maßnahmen weiter!**

**Dies betrifft:**

- die Testpflicht am Montag und am Donnerstag
- die Trennung der Pausenbereiche und Pausenzeiten
- unsere Regelung bezüglich der Nutzung der Eingänge zum Betreten und Verlassen des Schulhauses
- die Maskenpflicht auf den Wegen durch die Schul- und Verwaltungsgebäude
- und die Einhaltung unseres Hygienekonzeptes

Wir sind uns sicher, dass alle Betroffenen sehr froh über diese Entscheidung des Kultusministeriums sind.

Herzliche Grüße

Das Schulleitungsteam

Helmut Hertnagel   Julia Vogt   Michael Sauer   Elke Schoo-Schemmann   Klaus Schüller